

じどう  
児童のみなさんへ

ふくえしょうがっこうのみなさん、げんきですか。

たう うえのきせつになり、めめ だがわ 川ぞいのたんぼにはなえが植えられてきました。かわのいきもの  
たちも日に日に活発になってきています。

あしたとあさっては、りんじどうこうびせんせい先生たちは、みんなの顔を見たり声を聞いたりできるのを楽しみにしています。そして早く元通りの学校が始まってほしいと思っています。

りんじどうこうびせんせい臨時登校日には、先生からのおたよりや家で取り組む課題を担当の先生から渡してもらいます。あたらしいがくねんべんきょうすこ勉強も少しずつ入っています。もちろん、がっこうじゅぎょう学校で授業をしていないので、できる範囲でよいです。せつめい説明をよく読んで取り組んでみてください。べんきょうしかた勉強の仕方がわからなかったら、おうちの人にあたのんでがっこうへでんわ電話をかけてもらってもよいです。

2かいめりんじどうこうび2回目の臨時登校日は、5月21日(木)と22日(金)をよてい  
います。ふくえしょうがっこうのブログには、「ふくえこたいそう」がのっています。プリントもはいふ配付するので、おうちの人といっしょにぜひやってみてください。



学校のなかよしウサギ  
(5/8)

こうちようせんせい  
校長先生より(5月11日)

### ☆ふくえしょうがっこうまめちしき ☆福江小学校の豆知識☆

ふくえしょうがっこうがっきゅうはなほしゆきつきよんで福江小学校では、学級を花・星・雪・月と呼んでいます。いつ頃からこういう名前になったのでしょうか。しらべてみたら、いまから52年前の昭和43年度からこのような名前になったことがわかりました。他の多くの学校は、1組、2組・・・と呼んでいます。ふくえしょうがっこうたからづかし知らない人は、近くの大人のひとに聞いてね)の名前みたいで校長先生も大好きです。